
AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du C.A du Mardi 5 mars 2008

0. Ouverture
Début : 11h40

Présents : Véronique Trépanier, Alexandre Leroux, Samuel Gatien, Sacha Blain, Douce
Michaud, Sonia Desjardins, Ludovic Dorel

Absents : Aucun

1. Lecture et adoption de l'ordre de jour
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.

2. Invités: candidats FAÉCUM (point flottant)
Françis Hogue
Il dépose sa candidature pour le poste de secrétaire général de la FAECUM.
Françis se trouve qualifié pour ce poste puisqu’il est depuis 2 ans coordonnateur aux
affaires associatives à la FAECUM.
Il nous a présenté son document de plate-forme électorale.
Maxime Desmarais-Tremblay
Il se présente à l’administration de la FAECUM.
Il a été présenter sa plate-forme électorale à Julien Lafrance-Vanasse.

3. Adoption des PV du 5 et 19 février 2008
L’adoption du PV du 5 février 2008 a été reportée à la prochaine réunion du C.A.
L’adoption du PV du 19 février a été annulée puisque ce dernier a été définitivement perdu.

4. Trésorerie
4.1 Party Smoked meat

4.1.1 Surplus
Il est possible de ramener la bouteille de Vodka non ouverte à la SAQ pour
un remboursement.

4.1.2 Billets
Approximativement 25 billets de plus ont été vendus la journée même.
En tout, 4 billets ont été remboursés.
Le nombre de billets vendu par Sonia monte à 9 pour un total de 42$.

4.1.3 Factures
Douce a oublié ses factures, la proposition de remboursement est donc
remise à la prochaine réunion du C.A.
Argent pour les bières que Ludovic a bu en attente.

4.1.4 Bilan
Les coûts du party s’élèvent à 1688,14$ et les revenus à 1213,98$ pour un
déficit de 444,16$.



4.1.5 Remboursements
Samuel propose remboursement de 283,24$
Ludovic seconde la proposition.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

4.2 Chèques
Nous n’avons pas reçu l’argent du département. Samuel va aller voir Denise
Lessard aujourd’hui
En ce qui concerne le chèque Pepsi, Douce s’en charge.

4.3 Soldes
Petite caisse : 477,17$
Compte : 1275,99$

5. Affaires internes
5.1 Document des salaires
Alex envoie la version finale du document sur les salaires aujourd’hui.
Ce document sera adopté à la prochaine réunion du C.A.

5.2 Site web
Alex va faire la publicité sur le site web pour la sortie à la cabane à sucre

5.3 Évaluation des programmes de biochimie
Il y aura une évaluation des programmes maîtrise et de doctorat en biochimie. Il y
aura la formation d’un comité d’évaluation des programmes de biochimie des cycles
supérieurs qui sera composé de Véronique (C.A.), Alexandre (C.A.) et d’autres
étudiants qui ont terminé le niveau maîtrise ou qui sont au doctorat.

6. Affaires externes
Il n’y a rien de neuf dans ce volet sinon que Véronique est allée à l’Assemblée Générale du
FISCUM.

7. Vie étudiante
7.1 Party Smoked Meat

7.1.1 Bouffe
- Viande : La quantité de viande était un peu insuffisante pour la demande de la

soirée. Il faudrait donc prévoir un plus gros tampon de quantité de
viande (et donc du nombre de sandwiches total) pour l’année 2008.

- Chips : La quantité de chips était appropriée à la soirée.
- Pains : Il restait 3 pains à la fin de soirée.
- Cornichons : Le nombre de cornichons était insuffisant pour le nombre de

participants. Il faut en prévoir plus pour l’année 2008.

7.1.2 Alcool
Il reste des bières, de la Vodka ainsi que de l’Amaretto.
Les drinks n’ont pas super bien fonctionnés. Il se peut que la nouveauté de la
chose en soit en cause. Les bouteilles seront passées cet été lors des BBQ en
terrasse.



7.1.3 Activités
Le jeu du Karaoké n’a vraiment pas bien fonctionné. Ce sont les même DVD
depuis quelques années et les étudiants en sont peut-être lassés. Il faudrait
changer le système du Karaoké. Sacha va tenter d’obtenir un logiciel de karaoké
avec une banque de chanson beaucoup plus large pour le prochain party à
l’université.

7.1.4 Autres
C’était bien que le gars à 5h soit installé; le service a pu commencer beaucoup
plus rapidement.

7.2 Cabane à sucre
7.2.1 Autobus
Les autobus seront loués par l’association du Bacc. Chaque autobus peut
contenir 48 personnes et coûte environ 400$.

7.2.2 Repas
Normalement le coût d’un repas à la cabane à sucre Chez méo est de 18$. Nous
allons toutefois pouvoir bénéficier d’un prix de groupe de 16$.

7.2.3 Bière
La sortie de la cabane à sucre sera le 14 mars, donc toute commande de bière
devra être faite au maximum mercredi 12 mars.

7.2.4 Places
- Il y a une capacité maximale de 130 places à la cabane à sucre.
- Chaque membre du C.A. qui vend des places devra envoyer les noms des
personnes qui viennent par email aux autres membres du C.A.

7.2.5 Affiches
Les affiches seront faites aujourd’hui par Sacha et Samuel.

8. Varia
Ludovic ne peut pas assister à plusieurs réunions du C.A. le mardi en raison de ses
‘’Journal club’’ à l’Hôpital Sainte-Justine. Nous avons donc proposé l’alternative de faire
les réunions du C.A. le mercredi.

9. Fermeture
Douce propose la clôture.
Sacha seconde la proposition
La fermeture de la réunion est adoptée à l’unanimité.

Clôture : 13h11


